



Entrevista / Óscar Brito (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (SHEILA AMADOR).- "Estamos consternados, nos sumamos y respaldamos al llamado de la presidenta Claudia Sheinbaum a que se esclarezca todo lo que se tenga que esclarecerse. Entiendo que ya la fiscal Ernestina Godoy está haciendo la parte que le corresponde integrando la investigación del asunto, todo parece indicar que fue un lamentable accidente, pero nuestro llamado siempre va a ser con que se haga justicia y que se esclarezca todo para tranquilidad de las familias y nuestra solidaridad y más sentido pésame", manifestó sobre el descarrilamiento del Tren Interoceánico.

Por otra parte, en el tema de la Agenda Legislativa, el legislador enfatizó: "Ahí vienen proyectos importantes como la Beca Rita Cetina que a partir del 2026 va a entrar a educación primaria para beneficio de la gente, entonces muchos de estos proyectos se están consolidando y evidentemente nos quedan algunos en la puerta. En el tintero hay algunos pendientes por revisar en materia, por ejemplo, de delitos ambientales, una reforma para la ley de acoso sexual, a la ley de lo Contencioso Administrativo y la jornada de cuarenta horas, como cámara revisora, así como la reforma electoral en materia constitucional y las leyes secundarias".

<https://drive.google.com/file/d/1mJbwwBJrS6CaHHDYPxwM0a48PfKerxHv/view?usp=sharing>